

Desde España, para echar una mano

Un grupo de visitantes españolas llevó a cabo una promoción de servicio en las comunidades de Chalcatzingo y Amacuitlapilco, Morelos. Durante su estancia se alojaron en la Ex Hacienda de Montefalco.

18/11/2010

La estancia de las cinco chicas – cuatro profesionistas y una universitaria- duró dos semanas.

Durante ese tiempo llevaron a cabo diversas actividades de asistencia en el estado de Morelos y también ayudaron en los preparativos de la fiesta patronal de santa Clara de Montefalco.

Todas las mañanas, las jóvenes visitaron enfermos y personas necesitadas de la comunidad de Amacuitlapilco, para llevarles despensas. También se organizaron actividades en la Parroquia de san Mateo, Apóstol, clases de bisutería para niñas y jóvenes, y ciclos de conferencias sobre temas como la nutrición y el Bicentenario de México, en Chalcatzingo, pueblo cercano a Montefalco.

Además de disfrutar enormemente la convivencia con la gente, las visitantes fueron de sorpresa en sorpresa porque todo les resultaba interesante y novedoso. Aparte de las labores sociales, en Montefalco

organizaron una fiesta sevillana con bailes, cantos y comida típica española.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/desde-espana-para-echar-una-mano/> (21/01/2026)